



► OLGA SÁNCHEZ CORDERO “SE ENFERMA”
EL DÍA D DE LA REFORMA P. 5

SÁNCHEZ CORDERO SE REPORTA “ENFERMA”

La diputada federal de Morena no acudió a la discusión de la reforma judicial

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

La ministra en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y diputada federal de Morena, Olga Sánchez Cordero, se reporta “enferma” e informa que no podrá estar en la sesión de discusión de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) del que fue parte durante muchos años.

A través de sus redes sociales, la también exsenadora de la bancada guinda, que en su conjunto ha acordado avalar la reforma enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador desde el pasado 5 de febrero, aseguró que su cardiólogo decidió hospitalizarla después de que ayer tras las reuniones que sostuvieron en San Lázaro se empezó a “sentir mal”.

La exsecretaria de Gobernación de López Obrador dijo “lamentar” no poder estar presente en la sesión que se preveía discutir en lo general y este miércoles en lo particular, pero que luego de las manifestaciones que bloquean los accesos al palacio legislativo de San Lázaro y de la

sede alterna en la Magdalena Mixhuca se ha decidido que sea una sesión hasta que se agote y avale el dictamen de reforma.

“El día de ayer, tras las reuniones que tuvimos en la Cámara de Diputados, comencé a sentirme mal. Hoy muy temprano acudí a consulta con mi cardiólogo, quien decidió hospitalizarme, en virtud de la cirugía de corazón abierto que tuve hace tiempo. Lamento no poder participar en los trabajos legislativos. Hago votos porque se encuentren las vías de diálogo y consenso”, escribió la diputada plurinominal.

La legisladora que ayer anda muy activa en la Cámara de Diputados, recordemos, que desde el inicio que se conoció la reforma judicial estuvo en desacuerdo porque los jueces, magistrados y ministros —como ella lo fue— puedan ser electos por el voto popular directo e incluso la semana pasada, propuso algunos “ajustes” al grupo de estudio que se formó sobre la reforma judicial. ●